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平成２５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 25年 12月 9日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１３番 

河野 一郎 

（うき 

市民クラブ） 

１ 本市の将来を見据え 
（１）高規格道路、三角インターから松橋インター新設

道路構想の今後の進め方を問う。 
（２）不知火海湾奥課題の認識を問う。 
 
２ 集客施設について 
（１）不知火温泉センター、物産館（ラガール・アグリ

パーク豊野）の活力を引き出すための構想を問う。 
（２）公募による支配人選考の考え方を問う。 
（３）現在の動きを問う。 
（４）宇城彩館の今後を問う。 
 
３ 危機管理について 
（１）不知火地区内水対策を問う。 
 
４ 学校施設について 
（１）不知火小学校調査結果を問う。 
（２）調査結果を受け、不知火小学校を改修か改築の判

断と今後本市の老朽化した学校施設の方向性を問
う。 

（３）不知火に施設一体型小中一貫校創設の考えを問
う。 

 
５ 住民票受理について 
（１）世帯分離の考え方を問う。 

午前 

１０時００分 

２５番 

石川 洋一 

（新志会） 

 

１ 行財政運営について 
（１）現在の行財政状況は、どのようになっているか。 
（２）現在の行財政改革状況は、どのようになっている

か。 
（３）今後の行財政運営について、どのような計画を考

えているのか。 
（４）平成２６年４月１日、宇城広域連合より旧富合

町・城南町が離脱するが、本市はどのように対応
するのか。 

２ 地域振興策について 
（１）三角東港の公園化が計画されている。進捗状況は、

どのようになっているのか。 
（２）農業基盤整備が進められているが、現状と今後の

計画は、どのようになっているのか。 
 
３ 教育行政について 
（１）豊野町で小中一貫教育導入されたが、現状につい

て、どのような分析をしているのか。 
（２）今後の本市小中一貫教育について、どのような計

画を持っているのか。 

午前 

１１時１０分 
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８番 

渡邊 裕生  

（清風会） 

 

１ 通学合宿について 

（１）通学合宿の概要について 

（２）通学合宿の教育部内での評価について 

（３）今後の事業展開について 

（４）生涯学習課と公民館課について 

 

２ 通学路の安全確保について 

（１）歩道の安全について 

（２）街灯の整備について 

 

３ 不知火地区の排水対策について 

（１）現状の課題について 

（２）事業計画について 

（３）松橋駅西側の排水対策について 

 

４ 健康づくりについて 

（１）成人病予防の現状について 

（２）先進地と比較して 

 

 

 

午後 

１時００分 

２３番 

堀川 三郎 

（新志会） 

 

１ 三角駅前整備について 

（１）三角東港広場景観整備計画の進捗状況について 

（２）フェリーの再開について 

（３）海のピラミッドの利用について 

 

２ 観光行政について 

（１）三角西港世界文化遺産推薦決定によるこれからの

取組について 

（２）浮桟橋から公園を結ぶ歩道について 

（３）三角西港自然遊歩道について 

（４）交通安全対策について 

（５）５地域の観光について 

 

 

 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 25年 12月 10日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１５番 

中村 友博 

（うき 

  市民クラブ） 

 

１ 太陽光発電装置設置について 

（１）本市の太陽光パネル設置状況について 

（２）今後の設置へ向けた取組について 

（３）公共施設への導入について 

（４）荒廃樹園地（耕作放棄地）、山林を活用した設置

について 

 

２ シカメガキの宇城ブランド化による地域活性化に

ついて 

（１）養殖試験事業のこれまでの経緯と今後の取組につ

いて 

（２）ブランド化による地域活性化について 

 

３ 行政区事業要望の対応状況について 

（１）各部署の要望内容と対応状況について 

（２）見送りとなった要望事項の取扱いについて 

 

午前 

１０時００分 

５番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

 

１ 入札問題と公契約条例について 
（１）入札結果に対する問題点 

（２）落札されたものの下請けに出された状況は。 
（３）一般競争入札がほとんど行われていない理由は。 
（４）指名業者の決定方法は。 

（５）公契約条例を作るべきだと思うが、どう考えてい
るか。 

（６）条件付き一般競争入札を増やすべきだと思うがど
うか。 

 
２ 消費税引上げに対する本市の施策は 
（１）４月から消費税の引上げが予定されている。市民

への影響をどう捉えているか。 
（２）財政も含め市政への影響は。 
（３）市民への影響、景気後退などが予測されるが、ど

んな施策を考えているのか。 
 
３ 学童保育について 
（１）就学援助を受けている児童の学童保育所への通所

状況は。 
（２）就学援助児の学童保育料の軽減を考えるべきでは

ないか。 
 

午前 

１１時１０分 
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１番 

福永  貴充 

（清風会） 

 

 

１ 防災について 

（１）避難所運営マニュアル作成について 

（２）災害時におけるペットへの対応について 

 

２ 入札制度について 

（１）電子入札制度の導入について 

 

３ 道路行政について 

（１）国道３号の維持・管理について 

 

４ 衛生環境について 

（１）アタマジラミの発生状況について 

（２）今後の対応について 

 

 

 

 

 

午後 

１時００分 

 

６番 

河野 正明 

（公 明） 

 

１ 空き家対策について 

（１）空き家対策の現状について 

（２）条例の制定について 

 

２ 図書館運営について 

（１）雑誌、スポンサー制度の導入について 

 ①図書館の充実を促す立場から、民間の協力を得て、

同制度の導入を提案したい。 

 

３ 少子化対策について 

（１）婚活支援を少子化対策の効果的な取組の一つと位

置付けて、本市の実情に応じた積極的な取組につ

いて 

 

４ 国民健康保険について 

（１）レセプト健康情報等を活用したデーターヘルスの

推進について 

 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 25年 12月 11日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

７番 

髙田 幸夫  

（清風会） 

１ 市執行体制について 

（１）非常勤職員の雇い止めへの影響について 

（２）職員が不足する職場への派遣会社を利用しての対

応が検討されていると聞くが、どうか。 

（３）職員安全衛生委員会の状況について 

（４）メンタルヘルス問題が発生する原因とその問題解

決について 

 

２ 観光振興について 

（１）花の学校に対する五蘭塾の関わり方について 

（２）戸馳島全体の観光振興の絵は見えたのか。 

 

３ 花のまちづくり運動について 

（１）長い間、地域のコミュニケーションづくりや美化

活動及び生産者育成に貢献してきた「花のまちづ

くり運動」は、今後も継続して行く意志があるの

かを問う。 

 

４ 豊福城址について 

（１）現状認識はどうか。 

（２）市民の憩いの場となるような計画策定を提案す

る。 

午前 

１０時００分 

２２番 

豊田紀代美 

（うき 

市民クラブ） 

１ 地域振興について 
（１）本市におけるフットパス事業展開の進捗状況につ

いて問う（宇城市商工会との連携）。 
 ①フットパスモニター実施の成果について 
 ②特産品開発（ご当地グルメ）について 
 ③宇城市商工会女性部で地元を知ろうシリーズを５

か年計画で実施した。その成果を踏まえ、旧５町全
てにフットパスコースの設定をすべきと提案する。 

 ④県との連携で、フットパス事業をエンドレスに事業
展開するための秘策について問う。 

 
（２）自動車運転免許試験場跡地の利活用について 
 ①今後の整備計画と進捗状況について 
 ②将来計画について（地元の意見集約について） 
 
（３）三角西港・東港の県の整備計画の進捗状況と、さ

らには、戸馳島を含む交流・定住化促進事業の考え
方を問う。 

①西港の世界遺産等を活用した交流定住策について 
②東港ワークショップの反映と委員会設置等、前回のー

般質問後の取組について問う。 
③戸馳花の学校を核としたフラワーアイランド構想に

ついて 
 
２ 職員採用について 
（１）職員採用についての市長の考えを問う。 

午前 

１１時１０分 
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３ 障がい者地域生活支援事業について 
（１）国の特定財源を活用した補助事業としての障がい

者ヘルプカード事業の取組について問う。 
（２）市民の理解促進啓発事業としてのサポーター制度

導入等の考えについて問う。 
 
４ 国の新支援策について 
（１）交付税増額の特例措置に伴う本市の予算措置につ

いて問う。 

２４番 

中山 弘幸 

（民主党） 

１ 学力向上対策について 
（１）基礎学力の定着対策について 
（２）家庭学習の在り方について 
（３）課題と今後の取組について 
 
２ 道徳教育について 
（１）本市の取組について 
（２）課題と今度の取組について 
 
３ 豊野小中一貫校について 
（１）効果と課題について 
（２）今後の取組について 
 
４ 指定管理者制度について 
（１）指定管理者選定の目的について 
（２）これまでの指定管理者選定における成果について 
（３）指定管理者の選定方法について  
 
５ 道の駅（宇城彩館）に対する本市の関わりについて 
（１）これまでの実績をどのように評価するか。 
（２）宇城彩館の戦略的位置付けをどのように考えてい

るか。 
（３）当初指定管理者を選定した経緯について 
（４）今後の指定管理者選定について 
（５）今後指定管理者に何を望むのか。 
 
６ 消費者行政について 
（１）本市における悪質商法による被害の状況について 
（２）悪質商法から市民を守る対策について 

午後 

１時００分 

１８番 

長谷誠一 

（うき 

市民クラブ） 

１ 市長の所信表明について 

（１）「活力ある宇城市」そして「可能性の追求」につ

いて 

 

２ 定例会一般質問事項の取扱いについて 

（１）定例会一般質問後の執行部の対応について 

 

３ 「次長特命事項」の取組について 

（１）市交流定住促進計画の推進に関すること 

（２）豊かな人間性を育む教育に関すること 

  （いじめ防止条例制定について） 

 

４ 宇城・氷川スマートインターの供用開始と今後の活

用について 

（１）周辺地域の振興推進計画について 

（２）空港直行便の復活について 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


